



PRUEBAS ANTÍGENOS

REALIZADAS : 350

POSITIVOS: 5 CASOS

POSITIVOS A FECHA DE 03/02/2021

18 CASOS.

Este Ayuntamiento, como ya informó a sus vecino/as tramitó la solicitud para que se desplazaran a la localidad a realizar pruebas de antígenos. Una vez realizadas dichas pruebas se procede a informar de los resultados obtenidos.

La situación sigue siendo grave, por ello pido responsabilidad. Salir lo necesario a la calle y no bajar la guardia. Debemos cumplir con las medidas puestas por la Consejería de Sanidad, sobre limitaciones de aforos, restricciones de horarios y todo aquello que nos ayude a controlar la pandemia.

La responsabilidad es de tod@s y tod@s debemos estar unidos y ser consciente de la situación que atravesamos. Guarden las distancias de seguridad, utilicen las mascarillas lavado de manos, ventilación etc...

Para finalizar, deseamos una pronta recuperación a las personas afectadas y transmitirles mucho ánimo.

EL ALCALDE.